

Beaune

Beaune Randonnée, une association... qui marche !

Les vacances d'été tirent à leur fin et, avec la rentrée, Beaune Randonnée retrouve son dynamisme. Forte de ses 185 membres, l'association a pour objectif de faire découvrir au plus grand nombre le territoire, tout en pratiquant une activité physique.

Jean-Luc Belin (CLP) - Aujourd'hui à 12:40 - Temps de lecture : 2 min



Les territoires des Côtes et Hautes Côtes de Beaune et de Nuits-Saint-Georges offrent un terrain de jeu exceptionnel. Photo Beaune randonnée

Mardi 2 septembre, les adhérents de Beaune Randonnée se sont retrouvés avec enthousiasme, prêts à entamer une nouvelle saison placée sous le signe de la convivialité et de l'activité physique. Fidèle à son engagement d'ouvrir la randonnée au plus grand nombre, Beaune Randonnée propose chaque semaine plusieurs sorties : les mardis, jeudi et dimanches matin, deux ou trois itinéraires de difficulté variable sont proposés, permettant à chacun et chacune de trouver le parcours qui lui convient.

Le territoire des Côtes et Hautes Côtes de Beaune, ainsi que celui de Nuits-Saint-Georges, offrent un terrain de jeu exceptionnel, où les paysages évoluent au fil des saisons. Ces randonnées se déroulent en toute sécurité grâce à l'encadrement de dix-sept animateurs et animatrices diplômés.

L'association ne se limite pas aux sentiers proches : un vendredi sur trois, une randonnée à la journée est organisée sur des sites plus éloignés : nord Côte-d'Or, Jura... Ces escapades sont l'occasion de combiner marche et découvertes culturelles, avec des commentaires sur le relief, la géologie, l'histoire ou encore le patrimoine local.

Enfin, Beaune Randonnée sera présent au Forum des associations samedi 6 septembre.

Contact Site web : <https://beaunerandonnee.com>. Courriel : beaunerandonnee@orange.fr.
Tél. 06 08 05 34 42.

Repères - Des vacances bien remplies

Pendant les vacances d'été, l'activité n'a pas été totalement suspendue : dix-neuf "baliseurs de la Côte-d'Or" se sont mobilisés pour entretenir et baliser plus de 200 km de sentiers à travers le pays beaunois, une tâche essentielle pour le plaisir et la sécurité de tous les marcheurs.